



EL UNIVERSAL

Jueves 4 de junio de 2020

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

\$15 • www.eluniversal.com.mx

CORONAVIRUS Alerta mundial

#QuédateEnCasa

Arturo Herrera
Secretario de Hacienda y Crédito Público

Recuperaremos lo perdido en algunos meses

- Reapertura será rápida, pero paulatina, asegura
- Dice que efectos de la pandemia pegarán a todos



ADRIANA HERNÁNDEZ/EL UNIVERSAL

LEONOR FLORES Y MARIO ALBERTO VERDUSCO
—cartera@eluniversal.com.mx

Recuperar lo perdido por la crisis sanitaria generada por el Covid-19 tomará sólo algunos meses, dice convencido el titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Arturo Herrera.

ENTREVISTA

En entrevista con EL UNIVERSAL, asegura que, a diferencia de otros episodios económicos difíciles, en esta ocasión la reapertura será rápida, pero paulatina.

En lo que será su mayor reto profesional, advierte que se tendrá un terreno más fértil para la recupera-

"No siempre estamos de acuerdo el Presidente y yo, esas discusiones que son generalmente privadas las conocen porque él suele hacerlas públicas a las siete de la mañana"

ción de la actividad si la gente toma consciencia de seguir la sana distancia y evita un rebrote del virus que obstaculice la normalización.

Herrera confiesa que le tiene sin cuidado pasar a la historia como un mal secretario de Hacienda por no tomar las decisiones correctas durante la pandemia y tampoco por no

contradecir al presidente Andrés Manuel López Obrador.

"A mí no me puede preocupar ni la una ni la otra, tengo que tomar de manera muy responsable las decisiones que ayuden al país; si esas empañan cómo es percibida en años posteriores mi gestión, eso tiene que ser menor", arguye.

Sobre las esperanzas que tienen millones de mexicanos en la 4T, comenta que por eso trabajan todo el tiempo para asegurarse de que los efectos de la crisis sean los mínimos. Sin embargo, admite que no puede mentirles, porque los efectos de la pandemia pegarán a todos.

Descarta renunciar a la dependencia, porque, afirma, está decidido a cumplir su responsabilidad de cuidar las finanzas públicas.

CARTERA A18

Desaparecen las bancadas del PRD y PES en el Senado

● Presidenta de la Cámara Alta comunica disolución, al no contar con el número mínimo de integrantes

JUAN ARVIZU Y ALEJANDRA CANCHOLA
—nacion@eluniversal.com.mx

De forma inesperada, la presidenta del Senado, Mónica Fernández (Morena), comunicó a la Comisión Permanente la disolución de las bancadas del PRD y PES por no cumplir con el número mínimo de integrantes.

El PRD, que coordina Miguel Ángel Mancera, es parte del Bloque de Contención que ha frenado iniciativas del Ejecutivo; el PES, liderado por Sasíl de León Villard, es aliado de Morena. Ambos guardaron silencio.

NACIÓN A4



EL CINE TOREA A LA PANDEMIA

PRODUCCIONES SE LAS INGENIAN PARA REALIZAR PELÍCULAS O DOCUMENTALES DESDE EL CONFINAMIENTO. **A22**

MUNDO

RACISMO SISTÉMICO EN ESTADOS UNIDOS

Las décadas pasan y los afroestadounidenses siguen sufriendo más desempleo, pobreza y maltratos. **A14**



México supera los 101 mil contagios y las 11 mil muertes

● En el registro de un día a otro hubo mil 92 fallecimientos y 3 mil 912 nuevos casos

PERLA MIRANDA Y ALBERTO MORALES Reportera y enviado
—nacion@eluniversal.com.mx

En el tercer día de la llamada "nueva normalidad", México superó los 100 mil contagios de Covid-19, al reportar un total de 101 mil 238 casos confirmados y alcanzó las 11 mil 729 defunciones.

De acuerdo con cifras oficiales, este es el pico más alto que ha registrado el país desde el inicio de la epidemia en febrero pasado, pues se reportaron en un día 3 mil 912 contagios y mil 92 fallecimientos.

José Luis Alomía, director de Epidemiología, dijo que la Ciudad de México, el Estado de México y Baja California tienen el mayor número de muertes. Afirmó que los más de mil decesos dados a conocer ayer no ocurrieron en las úl-



"Llamo a la población a respetar las normas de los gobernadores. El país está en semáforo rojo, existe máximo riesgo de contagio"

HUGO LÓPEZ-GATELL
Subsecretario de Salud

timas 24 horas, sino que apenas se registraron en el Sistema Nacional de Vigilancia Epidemiológica.

En Campeche, el presidente Andrés Manuel López Obrador expresó que de ser necesario se rectificará el plan implementado para la "nueva normalidad".

NACIÓN A5 y A6

SEDENA, CON LA MEJOR REPUTACIÓN DEL GABINETE

● Destaca por su apoyo en la pandemia, no así el secretario de Salud, cuya presencia está aplanada, señala el Análisis de Reputación Mediática. **A8**

Cobertura en medios

MAYO 2020



EL MEJOR

Luis C. Sandoval
Sedena



EL PEOR

Jorge Alcocer
Salud



Acuerdan semáforo de reapertura en la megalópolis

● CDMX, Edomex, Morelos, Hidalgo y Puebla unifican criterios; Querétaro y Tlaxcala rechazan unirse

EDUARDO HERNÁNDEZ
—metropoli@eluniversal.com.mx

Los gobiernos de los estados de México, Morelos, Hidalgo y Puebla, así como de la Ciudad de México, acordaron establecer un semáforo epidemiológico único para hacer frente a la pandemia por el Covid-19. La intención, dijo la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, es coordinar los trabajos de atención y crear los mecanismos para la reactivación en la megalópolis.

Señaló que será la Secretaría de Salud federal la que determine los lineamientos a seguir en esta crisis sanitaria.

Los gobernadores de Querétaro y Tlaxcala rechazaron ayer sumarse al semáforo, al argumentar que en sus entidades se viven realidades completamente diferentes a otras ligares, por lo que ellos determinarán qué medidas aplicarán.

METRÓPOLI A16

CON BOLSAS DE PLÁSTICO SE PROTEGEN

Naucalpan.— Ante la falta de equipo de protección, personal médico del Hospital de Traumatología de Lomas Verdes del IMSS usa hasta bolsas de plástico para evitar contraer el Covid-19. "Somos ya casi un centenar de contagiados", dijo un enfermero, por lo que han enviado oficios al director para que se les dote de cubrebocas N95 y demás insumos. **METRÓPOLI A17**



OPINIÓN

NACION	
Carlos Loret de Mola	A2
Ricardo Raphael	A2
Luis Cárdenas	A2
Héctor de Mauleón	A5
Salvador García Soto	A9
Carlos Alazraki	A9



Mario Melgar Adalid

"La hipocresía ha hecho creer que EU vive la igualdad que proclaman sus documentos básicos". **A10**

ESTIMADO LECTOR:

De acuerdo con la Organización Mundial de la Salud, tocar periódicos no representa riesgo para contraer Covid-19.

